

令和7年12月吉日

今市第三小学校保護者の皆様へ

日光市教育委員会

## 令和8年度から実施する日光市立小学校における 「チーム担任制」について

日頃より、日光市の学校教育にご理解とご協力を賜わり、御礼申し上げます。

今市第三小学校では、令和8年度から日光市内すべての小学校で導入される予定の「チーム担任制」を、本年度、先行実施校として試行的に導入しております。

「チーム担任制」は、従来の「1学級1担任制」を見直し、複数の教員がチームとなり協力して指導・支援にあたる仕組みです。すべての児童に対して多面的な支援を提供できるよう工夫し、学校ごとの教育環境に応じた柔軟な運用を行います。

本年度の先行実施校での成果と課題を検証し、その結果をもとに、それぞれの学校の児童数、職員数、教室の数など、実情に応じた工夫を凝らし、柔軟に運用できる形で令和8年度は日光市内全小学校での展開を進めています。

保護者の皆様におかれましては、引き続き本市教育へのご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

### 記

#### 1 「チーム担任制」について

従来の学級ごとの担任にこだわらず、複数の教員が学年や学級全体の教育を担当し、協力して指導・支援にあたります。

##### ＜例＞

- ・複数の学級や2学年合同での授業を実施
- ・教科担任制を実施
- ・学年の教員が交代で、朝の会や帰りの会等を実施 等（別紙参照）

#### 2 期待できる教育効果

「チーム担任（複数担任）制」を導入することで、下記の教育効果が期待できます。

- (1) 多様な個性を持つ子どもに対して、複数の教員によるきめ細かな指導・支援が可能になります。
- (2) 教師の個性や特長が発揮される創造的な教育活動が、これまで以上に展開できるようになります。
- (3) 多くの知恵と経験を総動員して教育にあたることで、どの学級も授業の質や学級環境が向上します。 等

※「チーム担任制」は学校ごとの実情に合わせて運用します。児童数、教室数、職員数などに応じて最適な形で導入します。

具体的な運用方法についての詳細は後日、各学級や学校からお知らせいたします。